

## Medienmeldung vom 30. Juli 2011

### Subingen: Drei Einbrecher angehalten

**Am Freitagabend konnten durch Angehörige der Kantonspolizei Solothurn in Subingen drei Einbrecher angehalten werden, welche in ein Schulhaus eingebrochen waren. Die mutmasslichen Täter, Asylbewerber aus Marokko und Tunesien, wurden in Haft genommen.**

Durch einen Anwohner wurde am Freitag, 29. Juli 2011 um kurz von 21 Uhr bei der Alarmzentrale der Polizei gemeldet, dass ins Schulhaus an der Schulhausstrasse in Subingen eingebrochen werde. Gestützt auf diese Meldung wurden unverzüglich mehrere Patrouillen zum Schulhaus beordert und das Objekt umstellt. Bei der anschliessenden Kontrolle im Gebäude konnten drei Personen festgestellt werden. Als diese die Polizei bemerkten wollten sie das Schulhaus fluchtartig verlassen indem sie eine Glastüre einschlugen um ins Freie zu gelangen. Dabei konnten die drei Männer durch die Polizei angehalten werden.

Ins Schulhaus gelangten die Einbrecher durch ein Fenster an der Südfassade, welches sie vorgängig eingeschlagen hatten. Danach brachen sie in zwei Schulzimmer ein und entwendeten daraus insgesamt 12 Notebooks, welche sie im Erdgeschoss zum Abtransport bereitgestellt hatten.

Bei den Angehaltenen handelt es sich um drei Asylbewerber. Zwei von ihnen stammen aus Marokko und sind 20 und 26 Jahre alt. Der dritte stammt aus Tunesien und ist 25 Jahre alt. Zwecks weiterer Abklärungen wurden sie vorläufig in Haft genommen.